

## En los primeros días de enero Morena presentará iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (SOPHÍA HENRÍQUEZ).- Será en los primeros días de enero de 2025 cuando Morena presentará una iniciativa que busca prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano, como parte de una demanda histórica en defensa del maíz nativo. Esto lo informó el coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**. "Aquí en México nació el maíz y a través de los siglos ahora alimenta al mundo, no hay que olvidar jamás la frase sin maíz no hay país, afirmó el legislador. En un mensaje en sus redes sociales, el representante zacatecano reflexionó sobre la importancia de valorar la tierra, las tradiciones y la vida rural.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18883?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18883&authkey=!ADA9UmHxtAdYIR0&ithint=video&e=9Lkneh>